

POR EXTORSION. - (Santa Ana). Miguel Angel Axume, Rafael Alberto García y Juan de la Cruz Flores, fueron capturados bajo cargos de extorsión en un caficultor santaneco. Se comprobó que la primera vez la víctima entregó dos mil colones a los detenidos y la segunda vez le exigían

Padre e Hijo Ultimados a Tiros en San Miguel

SAN MIGUEL.-Un padre y su hijo murieron a-cribillados a balazos. Sus cadáveres fueron encon-trados el domingo en la mañana en el caserío La Gallina y en el cantón El Papalón. Fueron reconoci-dos por el Juez Primero de

Paz.
El cadáver del padre,
Ramón González, estaba
en el caserío. El de su hijo
Luis Alonso Chicas, de 24
años, fue localizado en la colonia Carrillo, del cantón mencionado.

Según sus familiares, ambos fueron sacados de sus casas en la noche, por

sujetos armados, no identi-ficados, que llegaron con máscaras. (Ramírez)

SAN MIGUEL.— El domingo en la tarde y en un camino vecinal del cantón Las Lomitas, fue encontrado el cadáver del joven Jorge Humberto González, de 22 años, con lesiones de arma cortante.

Lo reconoció el Juez Segundo de Paz asociado de los forenses. Los funcionarios comprobaron que el cadáver tenía la cara des-SAN MIGUEL - El do-

cadáver tenía la cara desfigurada.

Ningún vecino aportó datos. (Ramírez).

Secuestran a Dueño de Imprenta en la Capital

Luis Villalobos López, de 65, propietario de la Tipo-grafía Vanguardia, si-tuada en 49a. Avenida Sur, de esta capital, fue secuestrado ayer en la mañana por varios desconocidos.

Familiares del plagiado informan que el hecho ocurrió frente a los trabajado-

Abre Matrícula Instituto Vocacional

El Instituto Nacional Vo-cacional abre la inscripción para aspirantes a primer año de bachillerato en Técnicas Vocacionales, según informan.

Las especialidades que se imparten son: alta costura y diseño, arte y decoración y cultor de belleza.

Agregaron que dentro de cada especialidad existen varias modalidades y ma-terias especiales. En alta costura y diseño, se im-parte la confección de patrones industriales, patrones individuales, bordado y labores, diseño y confección de ropa, etc.

En la especialidad de arte y decoración, se en-

arte y decoración, se en-seña diseño ambiental, di-bujo arquitectónico, floristeria, isométricas y artes manuales. En cultor de belleza: dietética, ma-sajes, gimnasia reductiva y correctiva, cosmeto-logía, etc.

Los requisitos para in-

-Favor pase a la página 34.

res de la imprenta y de una hija de la víctima, quien a-brió el portón del local para que entrara su papá con su vehículo.

Inmediatamente, desconocidos golpearon el automóvil del señor Villalobos López con el vehículo en el cual se conducían y que tenían estacionado frente a la imprenta.

Los sujetos, que llegaron fuertemente armados, bajaron del vehículo a la víctima y amenazaron al personal para que no inter-viniera. También dieron viniera. También dieron un empellón a la señorita, quien fue lanzada al suelo.

Los familiares también añaden que el señor Villalobos López no tiene recur-sos económicos para pagar rescate y tampoco ha intervenido en política ni ha tenido problemas la-borales en su empresa, por lo que les parece extraño el secuestro de que ha sido

Por otra parte, se supo que el plaglado se ha dedicado toda su vida a la industria gráfica y por su méritos, en 1972 se le otorgó el premio "Industria Gráfica del Año", que cada año es entregado por la Asociaçión Salvadorgão. la Asociación Salvadoreña

de Empresarios de la In-dustria Gráfica (ASEIG). El lugar del secuestro está ubicado en la colonia Luz. Hasta ayer tarde no se sabía nada acerca del paradero del señor Villalo-

SAN MIGUEL.- Sujetos fuertemente armados secuestraron el viernes a odos los niños y ancianos lel cantón Copetillo, de Santa Rosa de Lima. En los escuetos partes que helos escuetos partes que he-mos tenido a la vista se-dice que están siendo tra-sladados al cantón La Joya, pero se ignora por que motivos. Este secues-tro colectivo ha dejado sólo gente joven en ese-cantón cantón.

autoridades Santa Rosa de Lima dicen que están siguiendo inves-tigaciones en torno de este caso (Ramirez)



ESTRANGULADO. (Santa Ana). Fran-cisco Javier Ríos, 23 años y empleado de una casa comercial, fue estrangulado.



PERECE. (Usulután). Roberto Carlos Mejía, pereció de un y su madre Alicia Mejía, halazo Marta resultó fracturada del brazo izquierdo por una bala, en tiroteo cruzado entre autori-dades y guerrilleros.

Cadáver de un Cantante en Basurero de Apopa

El cadáver del cantante José Ricardo Merlos Guardado, de 19 años, fue en-contrado el viernes en la noche en un basurero cerca de Mariona, en la comprensión de Apopa, según los informes.

El cadáver presentaba cuatro balazos.

cuatro balazos.

Merlos Guardado -de
acuerdo con datos de sus
familiares- tomó parte en
el "Festival de la OTI"
efectuado en San Salvador, para elegir al candor, para elegir al can-tante que representaría al país con la canción "Ven Latinoamericano", el cual fue ganado por Eduardo Fuentes, cuya trayectoria dentro de la vida artística es ampliamente conocida

que Merlos



FALLECE.-(Santa Ana). El empleado Ro-berto Salvador Ruiz, de 29 años, murió de lesiones. Una llanta que reparaba le estalló y causó heridas y gol-pes en el rostro y el pecho



VOCEADOR.lután). Julio César Vásquez Contreras, voceador de EL DIARIO DE HOY, pereció de un golpe en la cabeza. Su cadáver estaba en el corredor del mesón "Sánchez", barrio La Parroquia, de esta ciudad.



SE FUGA.-(Santa Ana). José Luis He-rrera Rivas, 39 años, comerciante, se fugó del hospital Psiquiátrico de Soyapango, el 20 de octubre del año pasado. Sus familiares en esta ciudad temen por su vida.

quedó en tercer lugar en-tre los diez cantantes que participaron en el concurso

Los familiares de Merlos Guardado, que desde un día antes andaban buscándolo, supieron el viernes en la noche que su cadáver estaba cerca de Mariona y

se apresuraron a recogerlo, para que un Juez de San Salvador lo recono-

San Salvador lo recono-ciera legalmente.

Merlos -dijeron- estu-diaba y cantaba en un con-junto musical.

Su deceso ha sido lamen-tado en los circulos artísti-

cos de San Salvador.

Uniformes a Psiquiátrico Dona un Club de Leones

Trescientos cincuenta y dos uniformes para los pa-cientes del Hospital Psiquiátrico, fueron donados por el Club de Leones de Soyapango.

La entrega la hicieron a las nueve de la mañana del domingo 10 de enero, al Diomingo 10 de enero, al Di-rector de ese centro hospi-talario, Dr. José Herbert Ayala. Estuvieron presen-tes, numerosos elementos de l l e o n i s m o de Soyapango, quienes llega-ron acompañados de la no-via distrital. señorita via distrital, señorita Patricia de los Angeles Paratifica de los Angeles Par-niagua y del Gobernador de Distrito, Dr. José Mauricio Barrientos. Al momento de entregar

el donativo, el león Presi-dente de Soyapango, señor dente de Soyapango, senor Oscar Canales Rubio, a-provechó para informar sobre las actividades de servicio que lleva a cabo su entidad. Mencionó que en el segundo semestre de 1981 las ayudas realizadas

alcanzaron un valor de 27.000.00 colones, de cuya cantidad se beneficiaron

los refugiados con 6.500.00 colones y la Comisión Nacional de Inválidos con 1.900.00 colones. 1.900.00 colones.

Asimismo se hizo un reparto de juguetes a los niños de las zonas marginales por valor de 1.500.00 colones y se sostiene a seis jóvenes estudiantes de escasos recursos, cuyo valor a cargóla suma de 900 00 co. canzó la suma de 900.00 co-

lones.

Dijo el león Presidente,
que excitaba a la comunidad de Soyapango a seguir
brindando el apoyo que
siempre se le ha dado al
Club de Leones de esa
ciudad, sin la cual no hubiera sido posible financiar las actividades de
servicio que se realizan en servicio que se realizan en beneficio de las personas e instituciones más necesi-

Presos Políticos Dicen Estar Olvidados de Lev

Que se encuentran olvidados de la ley dicen unos presos políticos que están

presos políticos que están en el Penal de Santa Tecla.

Miembros del Comité de Presos Politicos fueron en trevistados el sábado por EL DIARIO DE HOY y diperon que se hallan a expensas de lo que disponen sus jueces y afirman que el período de Investigación de 180 días lo terminaron algunos hace más de dos algunos hace más de dos años y otros han triplicado ese tiempo, sin conocer hasta hoy ningún defensor nasta noy inigun defensor de oficio ni mucho menos poder pensar en nombrar uno particular. Dijeron que nadie sabe quién es el Juez Instructor que tienen y que nunca han visto las diligencias que se siguen en contra suya.

Recordaron que uno de sus compañeros ha sido juzgado dos veces por el mismo delito, contravi-niendo las leyes. Dijeron que ese compañero suyo fue puesto en libertad en una ocasión y días después fue capturado de nuevo bajo los mismos cargos.

Criticaron el Decreto 507 que legaliza la confesión extrajudicial ante dos miembros de los Cuerpos de Seguridad, asegurando que tal disposición se presta a consecuencias para los reos políticos. Afirmaron que aun

Afirmaron que aun cuando la ley ordena que los menores no deben per-manecer en cárceles de adultos, en el Penal de Santa Tecla se cuenta a varios jóvenes de 14 años, acusados de actividades

subversivas.

Mencionaron las fechas del 19 de enero, 3 de junio, 20 de agosto y finales de

noviembre del año pasado, noviembre dei ano pasado, cuando el Penal fue ca-teado y en esas ocasiones -afirmaron- tuvieron pro-blemas de registro. En cuanto a la alimenta-ción, los reclusos afirman

que si bien es cierto que que si bien es cierto que tienen asignada una par-tida oficial de un colón veinticinco centavos por cabeza, en la realidad lo que les sirven de comida es un total de 28 centavos. Por esa razón -dijeron- se ven obligados a confeccionar productos para ven-der y hacer su propia comida, con la ayuda de sus familiares que les lle-

sus familiares que les llevan algunos artículos.
Señalaron que el aseo y la disciplina de los reclusos corre por cuenta de ellos. Se refirieron a la recién pasada epidemia de conjuntivitis hemorrágica, afirmando que solamente tuvieron 5 casos, los cuales lograron aislar, evitando asi el contagio general.
También manifestaron que hay escasez de medici-

que hay escasez de medici-nas en el Penal y que tienen a su disposición un médico y dos enfermeros.

médico y dos enfermeros.
En cuanto al evento electoral que se halla en proceso en el país, los reos
dijeron que no están de
acuerdo con los comicios.
Aseguraron que la situación bélica en el territorio nacional no concluirá

río nacional no concluira con las elecciones. Por último, los reclusos dijeron que desean "una paz sobre bases justas". EL DIARIO DE HOY a-gradece al ministro de Justicia, Dr. Mario A. So-lano, la extensión de permisos para que redactores visiten los penales de hom-—Favor pase a la página 35.